

13.04.2016 - 14:15 Uhr

## Media Service: Nouveaux membres du Conseil suisse de la presse

Bern (ots) -

Lors de sa réunion du 12 avril 2016 le conseil de fondation de la fondation «Conseil suisse de la presse» a élu cinq nouveaux membres au Conseil de la presse, dont quatre journalistes et une représentante du public. Sont élus comme nouveaux membres: Sonia Arnal, rédactrice en chef adjointe du «Matin Dimanche», Dennis Bühler, rédacteur au Palais Fédéral de «Südostschweiz» et «Aargauer Tagblatt», Denis Masméjean, journaliste du «Temps» et expert en droit des médias, François Mauron, chef de la rubrique régionale de «La Liberté» et Barbara Hintermann, secrétaire générale de la fondation Caux-initiatives et changement en tant que représentante du public.

Ont été réélus: Dominique von Burg, président du Conseil de la presse, Francesca Snider, vice-présidente et Max Trossmann, vice-président ainsi que les membres Marianne Biber, Michel Bühler, Annik Dubied Losa, Jan Gruebler, Matthias Halbeis, Michael Herzka, Klaus Lange, Markus Locher, Francesca Luvini, Casper Selg, Anne Seydoux, Franca Siegfried, David Spinnler.

Contact:

Schweizer Presserat  
Conseil suisse de la presse  
Consiglio svizzero della stampa  
Ursina Wey  
Geschäftsführerin/Directrice  
Rechtsanwältin  
Effingerstrasse 4a  
3011 Bern  
+41 (0)33 823 12 62  
info@presserat.ch  
www.presserat.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100018292/100786563> abgerufen werden.